

# ひとつむぎだより 3月号

今年度、みんなで過ごす時間も残りわずかになりました。入園した頃はお家の人と離れるのが寂しくて泣いていた園児さんも、今ではみんな笑顔で登園し、お友だちのお名前も憶え、遊びを通して心も体も成長しました。進級(卒園)まであとわずかです。素敵な思い出をたくさん残せるよう楽しく過ごしていきたいと思います。寒さ厳しい毎日ですが、園児たちの体調変化等に充分注意しながら、笑顔で元気に過ごしたいと思います。まだまだ新型コロナは予断を許さない状況が続きます、他の感染症共々、引き続き感染予防に努めたいと思います。

## 子どもたちの様子

### 0歳児

なんだろう？どうして？と興味・関心が旺盛で、お兄さんお姉さんのしていることをまねたり、先生たちのお手伝いをしてくれたりと、意欲満々の0歳児さん。お歌や手遊びも大好きで、みんなの前で披露してくれます。遊びもダイナミックになり、食への関心も非常に高く、とてもたくましい4キッズです。



### ・ 今月のお誕生日 ・

2020年3月17日

2020年3月20日

### 1歳児

お友だちと一緒に遊ぶことが楽しくて仕方がない1歳児さん。今までできなかったことにも挑戦してみたり、バランス感覚がとても良くなり、動きもスムーズになってきました。また、興味を持つと繰り返し遊んでみたり、遊びに集中して取り組む時間も長くなったりと、発見や驚きをたくさん経験しながら遊んでいます。お着替えやお片付けも上手にできるようになってきました。

### 2歳児

お着替えがとても上手になった2歳児さん。パジャマのボタンに苦戦したり、ズボンに両足が入つてしまったり、時間はかかるても「自分でやりたい！」とやる気満々な姿に成長を感じ、微笑ましくなります。“なんでもやってみたい！ できた！ できなかつた！ やらしい！！ もう一回！”といった感情を繰り返し感じながら、自分の力で行動することに達成感を感じ、意欲的に取り組んでいます。

## ・ 今月のねらい ・

- ★元気に体を動かそう。
- ★自分でいろいろなことにチャレンジしよう。

## 3月の予定

- 2日 (水) プログラミングあそび
- 3日 (木) ひなまつり
- 4日 (金) 歯科健診
- 15日 (火) 英語あそび
- 16日 (水) プログラミングあそび
- 18日 (金) 身体測定
- 19日 (土) お別れ会（予定）
- 21日 (祝・月) 春分の日
- 22日 (火) 避難訓練（火災）  
英語あそび
- 24日 (木) 避難訓練（不審者）
- 25日 (金) 誕生日会

## 身近なものを使って…

体を動かすことが大好きな子どもたち。寒くてなかなか戸外に出て遊びに行けない日が続きます。そこで、室内でも体をいっぱい動かして遊べる遊びを考えています。身近な材料で作れますので、ぜひお休みの日などに一緒に作って、ふれあい遊びを楽しんでみてください。また、わからないことがあれば送り迎えの際に気軽にお尋ねくださいね。

工夫して遊んでみてください。

### 新聞紙を使って…

#### ☆新聞棒

長さはA4サイズぐらい。新聞紙を（3～5枚程度）巻いて棒状にし、手に新聞棒をのせて落ちないように歩いたり、転がしたり、下に置いて又いだり、飛び越えたり…いろいろ工夫して遊べます。

### タオルを使って…

#### ☆洗濯ごっこ

フェイスタオルを使ってお風呂ごっこやゴシゴシタオルを洗ったり、干したり、たたんで頭の上にのせて歩いたりお掃除ごっこをしたり、いろいろ工夫して遊んでみてください。

### 新聞紙で遊ぶ

新聞紙で輪っかを作り、ハンドルにして走ったり転がしたり、頭の上にのせて歩いたり走ったり…この遊びもいろいろ工夫してみてください。子どもたちの方が見立て遊びが上手なのでとても楽しいですよ。



## 節分あそびをしました

節分に向けて、鬼のお面や「おにはそと、ふくはうち！」と、みんなで声を合わせて豆まきの練習など当日に向けて節分あそびを楽しみました。

いよいよ節分当日、段ボールで作った鬼が登場。初めはちょっぴりびっくりしていたようですが、持ち前の度胸と今までの練習の成果が表れ、鬼をめがけて手作り新聞豆を上手に投げていました。段ボールの鬼が泣き出すと子どもたちはひと安心。その後みんなで鬼のパンツを歌って踊って楽しみました。



## 段ボールあそびをしました

いろいろな大きさの段ボールをたくさん用意し、積み上げたり運んだり、軽くて一人でも自由に運べる段ボールは、子どもたちにとってとても扱いやすい遊具です。

次々と子どもたちの楽しい発想や工夫が形となり、ダイナミックな遊びに発展していました。ボロボロになるまで何度も遊んで大満足の子どもたちでした。

